

Comme l'a indiqué le vice-premier ministre à la Chambre le 18 novembre, le président de la Falconbridge a déjà rencontré M. Mazankowski avec lequel il a discuté de la politique gouvernementale sur l'Afrique du Sud et de la situation économique dans la région de Sudbury.

Je me propose de tenir d'autres consultations avec les sociétés canadiennes qui investissent en Afrique du Sud, dans le cadre d'un dialogue permanent sur notre politique à l'égard de ce pays. En prévision de ces contacts, l'archevêque Ted Scott s'est entretenu au cours des dernières semaines, en mon nom, avec plusieurs entreprises canadiennes et américaines qui ont récemment retiré leurs investissements d'Afrique du Sud ou annoncé leur intention de le faire.